
 
Famiglia: De Palo, "istituire subito una Agenzia per la natalità"

“Concordiamo con la Ministra per la Famiglia, la Natalità e le Pari Opportunità Eugenia Roccella, sul
fatto che la natalità sia la questione cruciale del presente e del futuro del nostro Paese, ma
auspichiamo che oltre alle analisi si possa passare finalmente alla sintesi. Non ha più senso
commentare i dati, è giunto il momento di provare a cambiarli. La situazione è talmente grave che
ormai creare alleanze con tutte le forze politiche è una scelta obbligata; noi lo diciamo ormai da oltre
cinque anni, ma ancora la sensazione è che ci siamo fermati ai proclami". Lo afferma oggi Gigi De
Palo, presidente della Fondazione per la natalità, in riferimento alle dichiarazioni della Ministra
Roccella in occasione della presentazione odierna del 'Rapporto Welfare Index PMI 2024' di Generali
Italia. "Serve una realtà terza che vada oltre la durata dei governi e che possa intervenire subito con
poteri commissariali. Serve un’Agenzia per la natalità, una struttura già adottata in Giappone dotata
di strumenti e fondi. Chiediamo a questo governo di provare a passare alla storia trovando soluzioni
concrete. Non possiamo accettare che nel prossimo futuro l’aspettativa di vita dei nostri figli sia
inferiore alla nostra”.

Patrizia Caiffa
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